

## SOMBRAS SOBRE EL PASADO Y EL FUTURO DEL PARTIDO POPULAR

### Costa admite que el PP financió las campañas con dinero negro

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid  
Ricardo Costa, ex secretario general del PP de Valencia, admitió ayer ante el juez que el partido pagó “con dinero negro de empresarios contratistas de la Generalitat” las campañas electorales de 2007 y 2008, por indicación del

entonces presidente autonómico Francisco Camps. Es el primer alto cargo del PP que reconoce abiertamente la financiación ilegal desde que se destapó el caso Gürtel en febrero de 2009. Con tono muy serio a lo largo de sus dos horas de confesión, Costa —de

45 años, abogado y economista— salvó de responsabilidades al PP nacional en su declaración, aunque dijo que avisó al entonces gerente nacional del partido, Luis Bárcenas, de los detalles de la caja b valenciana.

PÁGINAS 18 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

### Rajoy ataja el revuelo interno con el anuncio de que será candidato

A. DÍEZ / J. J. MATEO, Madrid  
Mariano Rajoy tiene la voluntad de ser el candidato del PP a la presidencia del Gobierno, y establece un vínculo claro entre esa decisión, cuando la tome, y factores determinantes, como la resolución de la crisis de Cataluña, la econo-

mía, el avance de Ciudadanos y las consecuencias del caso Gürtel. “En la medida en que yo vaya viendo cómo se van produciendo los acontecimientos intentaré repetir como candidato”, dijo ayer el presidente en Onda Cero. Algunos líderes territoriales del PP

creen que con sus palabras Rajoy ha dejado abierta la posibilidad de no presentarse, pero que si quiere hacerlo, lo hará. Otros entienden “que ha dicho que sí o sí (...) Ha cambiado del estoy en forma a si el partido lo quiere, seré candidato”. PÁGINAS 16 Y 17



EL REY EXPLICA A LA ÉLITE MUNDIAL LAS LECCIONES DE LA CRISIS CATALANA. Felipe VI aseguró ayer en el Foro de Davos que nuestras democracias deben aprender de la crisis en Cataluña la necesidad de preservar el respeto a la ley y al pluralismo. / D. BALIBOUSE (REUTERS) PÁGINA 20

Tres mil mujeres de la cultura organizan en Facebook la resistencia contra el acoso sexual

### La Caja de Pandora, embrión español de MeToo

CARMEN MORÁN, Madrid  
La Caja de Pandora es el embrión español de MeToo, el movimiento que ha sacudido los cimientos del machismo en Estados Unidos en su lucha contra el acoso sexual. Su equivalente en España reúne a 3.000 mujeres del mundo de la cultura. Se comunican en un grupo cerrado de Facebook, en el que algunas

denuncian abusos sexuales y de poder, y otras escuchan y aconsejan. Mantienen un perfil discreto, pero se preparan para hacer públicas sus acusaciones cuando lo consideren oportuno. “Estamos en una fase para recabar datos, queremos ir con calma”, dice una de sus integrantes. El grupo ha empezado a ampliar la red hacia Latinoamérica. PÁGINA 28

**BUFETE ROSALES**  
REVISAMOS GRATIS TU HIPOTECA  
bufeterosales.es  
91 550 15 15

### Los jueces frenan de nuevo la carrera de Lula a la presidencia de Brasil

XOSÉ HERMIDA, São Paulo  
Los tres jueces del tribunal de Porto Alegre ratificaron ayer la condena en primera instancia contra el expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, acusado de disfrutar de un apartamento en la playa pagado por una constructora. La votación fue unánime. Esta condena dificulta de manera casi decisiva la carrera del político brasileño, que quiere presentarse a las elecciones de octubre. De hecho, es el favorito en todas las encuestas. Un tribunal electoral decidirá en agosto si, definitivamente, Lula podrá o no ser candidato en las presidenciales. PÁGINA 3

#### ADEMÁS



### Puigdemont considera todavía posible ser investido a distancia

El viaje del presidente del Parlamento a Bruselas no despejó dudas. Puigdemont no descarta ser investido presencialmente o “por otros caminos”. P21

### El Papa compara las noticias falsas con la obra del Diablo P7

### Condenado el médico que abusó de 160 gimnastas en EE UU P37

### Finales de marzo, fecha límite para pactar el Presupuesto P38